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Il giorno 31 del mese di ottobre dell’anno duemiladiciassette è stato 

convocato il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani 

così composto: 

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Lucia BOSCO  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Dei suddetti risultano assenti i Consiglieri: Bosco, Mistretta, Giacalone, 

Malato. 

Alle ore 16:30 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa.  

==========================================  

==========================================  

========================================== 

========================================== 

 

==========================================  

==========================================  
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========================================== 

1. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 

che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

110-17/AQ 

2. Parcelle.  

==========================================  

3. Procedimenti disciplinari.  

Il Segretario comunica che con nota prot. N°2374 del 24/10/2017 la 

Segretaria Ficalora ha trasmesso nota di risposta al richiamo disciplinare del 

20/10/2017 prot. N°2348, il Consiglio ne prende atto. 

 

4. Movimento iscritti.  

Vista la nota prot. n°1545 del 18/04/2017 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Palermo, assunta a questo protocollo al n° 2310 in data 

17/10/2017, con cui si chiede il Nulla Osta al trasferimento presso tale 

Ordine dell’Ing. Francesca SCIMEMI, iscritta nella sezione A dell’Albo 

con il n° 1823, avendo la stessa trasferito la propria residenza nel Comune 

di Palermo (PA), vista la regolarità della posizione della collega, si 

delibera di concedere il Nulla Osta richiesto. 

111-17/MI 

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 2370 del 24/10/2017, avanzata dal 

Dott. Ing. Salvatore TUMBARELLO, nato il 28/01/1991 a Marsala (TP) ed 

ivi residente in Via Salinisti n°25, viste le dichiarazioni rese dal collega, si 

delibera di iscrivere lo stesso nella sezione A dell’albo settore a con il n° 

1905. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per l’aggiornamento 

della competenza professionale (pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 

112-17/MI 
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del 15/07/13) allo stesso vengono attribuiti n. 90 crediti formativi 

professionali. L’Ordine si riserva di verificare presso le amministrazioni 

competenti la veridicità delle dichiarazioni sostitutive rese ai fini 

dell’iscrizione all’albo ai sensi della normativa vigente ed in particolare ai 

sensi della Legge n°183/2011. 

Vista la richiesta prot. n° 2406 del 27/10/2017, avanzata dall’Ing. Enrico 

FLORES (n° A1617), con cui viene chiesta la cancellazione dall’albo, 

constatata la regolarità dei pagamenti verso l’Ordine, si delibera di cancellare 

lo stesso a far data dal 27/10/2017. 

113-17/MI 

5. Modifica sito web dell’Ordine  

Il Segretario comunica che saranno apportate delle lievi modifiche alla 

struttura del sito web dell’Ordine in merito agli orari di apertura, al fine di 

rendere più intuitiva ed immediata la ricerca degli stessi da parte degli utenti; 

inoltre si invitano i Consiglieri a voler attenzionare ed eventualmente 

proporre eventuali modifiche e/o migliorie al sito nelle prossime sedute di 

Consiglio. 

 

6. Valutazione spese e procedura concorso per assunzione.  

Il Segretario comunica di essere stato contattato dal Sig. Macaione, 

responsabile della Man Power, Agenzia interinale e del lavoro, in merito alla 

proposta avanzata dalla stessa Società per l’assistenza e la consulenza 

nell’iter concorsuale per l’assunzione di una nuova unità per l’Ufficio di 

Segreteria. 

Considerato che la proposta formulata dalla suddetta società risulta essere 

piuttosto onerosa per questo Ordine, il Segretario invita i Consiglieri a 
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proporre eventuali procedure alternative similari 

OMISSIS 

7. Comunicazioni e proposte del Presidente.  

Il Presidente comunica che con nota prot. N°2388 del 25/10/2017 è pervenuta 

la Circolare n°134/XIX Sess. del CNI in merito alla formazione di un elenco 

speciale per docenti universitari  

OMISSIS 

 

Il Presidente comunica che con nota prot. n°2414 del 27/10/2017 è pervenuta 

circolare del CNI n°136/XIX Sess.17 indirizzata al Consiglio dell’Ordine 

territoriale ed al Consiglio di disciplina, ove si chiede con la massima urgenza 

di indicare i casi di colleghi interessati da provvedimenti disciplinari a seguito 

di reati di criminalità (mafia). Il Consiglio vista la massima urgenza da 

mandato al Direttivo di dare seguito alla ricerca dei casi de quo di concerto 

con il Presidente del Consiglio di Disciplina.  

 

Il Presidente riferisce di quanto discusso durante l’Assemblea dei Presidenti 

tenutasi il 28 ottobre a Roma e della riunione del 27 ottobre. 

 

OMISSIS  

Il Presidente, considerando quanto contenuto nel Regolamento sulla 

formazione continua degli ingegneri, propone l’organizzazione di seminari 

sulla deontologia con attribuzione di almeno 5 CFP. 

Il Consiglio dà mandato al consigliere Galia di redigere il programma dei 

suddetti eventi formativi da approvare alla prossima seduta di Consiglio. 

 

Il Presidente propone l’organizzazione di un corso sul nuovo Codice della 

strada ed infortunistica della durata di 8 ore circa. Il Consiglio dà mandato al 
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Presidente di definire programma e calendario delle lezioni. 

OMISSIS  

Alle ore 17:15 il Presidente per motivi personali si allontana per cui assume la 

funzione di presidente della seduta il Consigliere anziano Loria.  

 

8. Comunicazioni e proposte del Segretario  

Il Segretario comunica che con e-mail assunta al prot. 2421 del 30/10/2017, 

l’Ing. Grosso Calogero ha trasmesso istanza di cancellazione non in bollo e 

con la dicitura “verificare” sotto la scritta “essendo in regola con i 

versamenti”, che purtroppo non ha alcuna validità. 

Inoltre, con e-mail assunta al prot. n. 2437 in data 30/10/2017, l’Ing. C. 

Grosso comunica di non aver ancora provveduto al pagamento di quanto 

dovuto. Il Consiglio, esaminate le note trasmesse dal suddetto ingegnere e 

discusso circa la pratica in oggetto, delibera di invitare il collega a 

perfezionare la domanda, apponendo il bollo e inviandola per Raccomandata 

AR, inoltre invita il collega a procede al saldo di euro 900,00 dovuti entro 

sessanta giorni, trascorsi i quali la pratica sarà trasmessa al legale dell’Ordine 

per il recupero dei crediti vantati. 

 

Il Segretario comunica che con nota assunta al prot. N°2337 del 18/10/2017 è 

pervenuta una segnalazione da parte dell’ingegnere Freni in merito ad un 

vizio di forma relativo al sorteggio dei concorrenti, per la successiva fase di 

procedura negoziata, in una manifestazione di interesse per servizi di 

architettura ed ingegneria bandita dal Comune di Custonaci; il Consiglio 

delibera di predisporre una nota, da inoltrare al Comune di Custonaci e per 

conoscenza alla Consulta Regionale e all’Ing. Freni, invitando 
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l’Amministrazione a rivedere in autotutela le procedure di gara secondo 

quanto previsto dalla normativa vigente.  

Il Segretario comunica che è pervenuta nota assunta al prot. n°2380 del 

24/10/2017 da parte della Blumatica in merito alla richiesta di 

collaborazione/patrocinio per l’evento formativo inerente “Successioni e 

Volture catastali” che si terrà a Trapani presso l’Hotel Crystal il giorno 

28/11/2017 dalle 9:00 alle 13:00. Il Consiglio esaminata la nota e la 

documentazione prodotta delibera di concedere il patrocinio gratuito 

all’evento e manifestare la disponibilità all’organizzazione dello stesso.  

 

 

 

 

 

115-17/CO 

Il Segretario comunica che è pervenuta una nota prot. n°2394 del 25/10/2017 

da parte della Consulta Ordini Ingegneri Sicilia dove si comunica la data ed il 

calendario col programma delle riunioni dell’Assise 2017  

OMISSIS 

 

Il Segretario comunica che è pervenuta una nota prot. n°2435 del 30/10/2017 

da parte della Consulta Ordini Ingegneri Sicilia dove si comunica la data e 

l’ordine del giorno dell’Assemblea ordinaria della Consulta  

OMISSIS 

 

Il Segretario comunica che è pervenuta una nota prot. n°2258 del 10/10/2017 

da parte della Consulta Ordini Ingegneri Sicilia dove si trasmette la Bozza 

sulle Linee guida per la definizione ed il calcolo dei compensi delle attività 

professionali relative all’ingegneria antincendio. Il Consiglio ne prende atto. 

 

 

 

 

Il Segretario comunica che è pervenuta nota del CNI prot. n°2413 del 

27/10/2017 in merito al prossimo evento formativo del 14/12/2017 che si 

terrà presso la sede del CNI in merito agli adempimenti su anticorruzione e 
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trasparenza; il Consigliere Loria in qualità di R.P.C.T. manifesta la propria 

disponibilità a presenziare. Il Consiglio ne prende atto.  

Il Segretario comunica che con nota prot. n°2416 del 27/10/2017 è pervenuta 

nota da parte del Sig. Licata consulente informatico dell’Ordine in merito 

all’attivazione del fax virtuale da parte della società Clouditalia da lui 

contattata, il servizio ha un costo di attivazione di 10,00 €. ed un canone 

mensile di 2,00 €. per l’invio di 20 pagine/mese (verso numeri nazionali 

fissi), il Consiglio delibera di procedere all’acquisto di tale servizio di cui 

l’Ordine è sprovvisto.      

 

 

 

 

 

116-17/CO 

Alle ore 18:10 il Presidente ritorna e prende nuovamente parte alla seduta 

riassumendo la funzione di presidente della stessa. 

 

Il Segretario comunica che con nota prot. n°2433 del 30/10/2017 il 

Consigliere Ingianni segnala un’anomalia in merito ad un’indagine di mercato 

pubblicato dal Comune di Castelvetrano, per cui il Consiglio valutata la 

documentazione ne prende atto e si attiva per attenzionare tale anomalia 

avendo cura di redigere apposita nota da valutare nella prossima seduta di 

Consiglio al fine di provvedere anzitempo all’inoltro della stessa al comune 

suddetto in autotutela.  

 

9. Comunicazioni e proposte del Tesoriere  

-----------------------------------------------  

10. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri  

Il Vice Presidente comunica che con nota prot. N°2422 del 30/10/2017 è 

pervenuta dalla Fondazione Italiana di Bioarchitettura la richiesta di 

patrocinio per il Master di II Livello in “CasaClima – Bioarchitettura”, 
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organizzato in collaborazione con l’Università LUMSA. 

Il Consiglio delibera di concedere il patrocinio gratuito al Master, si dà 

mandato alla Segreteria di trasmettere il logo dell’Ordine per la realizzazione 

del materiale informativo e di diffondere le locandine definitive presso gli 

iscritti  

 

117-17/CO 

Alle ore 18:30 per motivi personali lascia la seduta il Consigliere Loria. 

OMISSIS 

 

IL Consigliere Ingianni propone di organizzare un evento formativo in 

collaborazione con la CHIRAEMA ed in collaborazione con l’ordine degli 

Architetti da tenersi il 17/11/2017 a Mazara del Vallo presso la sede della 

Chiraema sui sistemi e prodotti per il recupero architettonico e restauro. Il 

Consiglio delibera di organizzare l’evento, di nominare responsabile 

scientifico il Consigliere Ingianni, di riconoscere un numero di 7 cfp agli 

ingegneri partecipanti, inoltre la partecipazione sarà subordinata al pagamento 

di una quota di 5,00 €. o mediante l’utilizzo della tessera per le attività 

formative. 

 

11. Adempimenti Trasparenza  

-------------------------------------------------------------  

12. Varie ed eventuali  

-----------------------------------------------------  

Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per giovedì 9 novembre prossimo alle ore 16:00 

ed alle ore 20:00 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 
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Il Segretario   Il Presidente 

Ing. Giuseppe Ruggirello  Ing. Giovanni Indelicato 
 

  

  

  

  

  

  

  

 


